

# futbol y vida

Poco a poco ...  
Poco a poco ...



二次トーナメントを勝ち上がり西が丘を目指す!!  
負けられない闘いがスタートする!!

いよいよ明日、選手権二次トーナメント初戦 VS 都立狛江 Kick off 駒補G

今年は総力戦で、先ずは初戦“リベンジマッチ”に挑む!!



<“New K’s football style”で、歴史を変える!!選手権二次トーナメントにチャレンジ!!>

9月17日（日）に二年連続で選手権大会東京都予選二次トーナメント進出を決め、23日の組み合わせ抽選会で初戦の対戦相手がシード校でありインターハイ都大会で敗れた都立狛江高校（T4所属）に決定してから、この三週間は選手権で勝ち上がり昨年の成績を超えることを目標に全ての時間をサッカーに費やしてきました。同じチームに一年間で二回負けるわけにはいきません。自分たちが三年間培ってきたストロングポイントに磨きをかけられるようにトレーニングを行い、ユースリーグを二ゲームと埼玉・静岡に遠征したTRMでは、その成果を確認することができました。チームにとってのベストメンバーは何か？それは、現在プレーしている選手の中で調子を上げている選手たちだということ。一次トーナメントでは、コロナ・インフルエンザに罹って欠場したものもいましたが、その中でも公式戦は行われます。それも含めてチーム力。厳しい状況でも勝ち上がらなければ次はありません。明日の狛江高校戦はメンバーがしっかり揃いそうなので、とても楽しみです！



<第102回 パンフレット>

## サッカー仲間たちのへ感謝・感動・感激!!

東京都の高校サッカーも一次予選の代表決定戦や都大会からは人工芝グラウンドを使用することが多く、それに慣れておくこともトレーニングの一環として必要です。今年も公式戦前、取り分け高校サッカーの集大成である選手権二次トーナメントに向けてサッカー仲間たちの伝手を頼りに少し足を延ばし県外チームとTRMや外部施設を使用させていただきトレーニングを実施してきました。ご近所の日本文化大学や桜美林高校、今回は一番お世話になったアローレ八王子のスタッフの方々、浦和学院や沼津中央高校、マッチメイクしていただいた南稜高校の市原先生や沼津東高校の増山先生など多くのサッカー仲間たちのご厚意のおかげで選手権に向けていい準備をすることができました。持つべきものは「友」。本当に**感謝感謝感謝**です。

明日から始まる選手権二次トーナメントは、組み合わせ表で一目瞭然ですが、対戦相手は格上ばかりです。最も注目される選手権の二次トーナメントで、“**K's football style**”に拘ったサッカーを大舞台で少しでも多く披露できるように、まずは、初戦の**狛江高校**に春のリベンジを果たせるように勇猛果敢にチャレンジしたいと思います。



<日常と違った環境でのトレーニング>

### 2023 選手権予選一次トーナメント SNAP



<選手権は高校サッカーの集大成!!  
お世話になった人、仲間のためにも  
西が丘に立つことを目標に走り続ける!!>